ftmassana.com

Autor: ftmassana (@) / REF: A2148 Fecha de redacción: Martes, 29 de mayo del 2018. Última modificación: 24 de agosto del 2018 a las 9:31h.



Diferentes igualdades

Entre la diferencia y la igualdad reside el término, nunca pronunciado, que define a las personas. **Diferencia** en cuanto variabilidad y disparidad, que debe ser **entendida como riqueza**, porque **no hay atributos buenos ni malos por sí mismos**. Cada característica que nos hace diferentes es positiva o negativa dependiendo, por una parte del medio, y por otra de lo que consideremos positivo o negativo. Para que nos entendamos: es bueno ser bajo o ser alto dependiendo de la altura del techo.

Y la diferencia es maravillosa, es interesante, es multicolor. Pero nunca, nunca, es cualitativamente mejor en términos absolutos. ¿Y por qué empeñarse en reafirmar las propias menospreciando las ajenas? ¿No es

acaso la misma trampa? ¿No es el mismo lobo el que habla, que se ha disfrazado con piel de cordero? Y fácil es que se caiga, en ser, lo que uno detesta.

Igualdad en cuanto no hay predominancia entre **lenguas, culturas, sexos y razas**. Igualdad dentro de la diferencia. Diferentes igualdades. El término medio que todavía no tiene cómo llamarse. Quizás por eso, sea tan difícil de hallar.



NOTA: Igualdad, que no equidad, que es una posición ante la desigualdad y emana de la moral. La igualdad en la diferencia, es una característica propia de la diferencia.

This entry was posted on Tuesday, May 29th, 2018 at 7:53 am and is filed under aguas tranquilas (General), CORPUS FILOSÓFICO, HOME

You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can skip to the end and leave a response. Pinging is currently not allowed.